

FA-1-010 Die Zukunft des Landes familiengerecht gestalten

Antragsteller*in: LAG Kinder und Familie

Beschlussdatum: 03.11.2017

Änderungsantrag zu FA-1

Von Zeile 9 bis 11 löschen:

Wir GRÜNE wissen: Familien sind heute so unterschiedlich, wie die Menschen, die sie bilden. Wir unterstützen es, wenn Menschen, ~~die mitten im Leben stehen~~, in vielfältiger Weise gleichberechtigt Verantwortung füreinander übernehmen. So

Begründung

Menschen, die „mitten im Leben stehen“ ist eine Redensart die nicht klar festlegt wer gemeint ist, sondern die individuell interpretierbar ist. Somit schließt sie je nach Interpretation ein oder grenzt aus.

Wir aber wollen alle Menschen unterstützen, die in vielfältiger Weise gleichberechtigt Verantwortung füreinander übernehmen.